
COMPTE- RENDU

Réunion  de  Bureau  de  10  Juin  2021

 
Les  membres  du  bureau,  moins  Eric,  actuellem en t  "détenu"  dans  un  
centre  de  remise  en  forme  (rassurez- vous,  il va  aussi  bien  que  possible),  
se  sont  réunis  ce  jour  afin  de  déba t t r e  de  plusieurs  points,  notam m e n t  
liés  aux  toutes  récente s  evolutions  de  conditions  sanitaires  liées  à  la  
pandé mie .
 
Nous  notons  la  reprise  d'ac tivité  du  Club  de  Soissons,  assor t ie  des  
conditions  communiqué es  par  mail  à  l'ensemble  de  nos  adhére n t s .  Le  
club  de  Laon  a  égaleme n t  repris .
 
Pour  ce  qui  concerne  Villers- Cotterê t s ,  2  aspec ts  :
- Pour  les  séances  des  mardis  à  la  Maison  du  Parc,  il nous  faut  attend r e  
les  décisions  de  la  Mairie  concerna n t  les  accès  aux  salles  communale s .  
Nous  avons  cru  comprend r e  que  rien  ne  serai t  possible  avant  la  fin  des  
élections  régionales .
 
- Pour  les  tournois  des  vendredis ,  l'hôtel  Bonanite  serai t  prêt  à  nous  
accueillir  dès  mainten a n t .  
 
Nous  entrons  dans  une  période  pendan t  laquelle,  tradi tionnelleme n t ,  
l'activité  du  Club  est  assez  ralentie .  Pour  mémoire,  depuis  plusieurs  
exercices,  le  club  fermait  au  mois  d'août .  Des  disposi tions  d'ordre  
"privées"  étaien t  mises  en  place.
 

Il  nous  serait  donc  utile  de  connaî t r e  vos  intentions,  d'abord  
relatives  à  votre  désir  -ou  non-  de  repren d r e  une  activité  "bridge"
d'une  par t ,  et  de  jouer  pendan t  le  mois  de  juillet  qui  vient,  d'aut re
par t.  
Et  ceci,  pour  les  mardis  et  pour  les  vendredis .
Merci  donc  de  bien  vouloir  nous  informer  en  retour  de  mail,  par  
téléphone  vers  un  des  membres  du  bureau,  ou  par  tout  autre  
moyen  à  votre  convenance .
 
En  fonction  de  vos  répons es ,  et  du  nombre  de  participan ts  déclaré s ,  nous  
pourrions  rejouer ,  bien  entendu  en  respec t a n t  les  consignes  sanitai res  
précéde m m e n t  définies,  et  toujours  en  vigueur  : Port  du  masque,  écrans ,  
nappes  vynile,  gel  hydroalcoolique,  etc....  Si  de  nouvelles  disposi tions  
étaient  édictée s ,  dans  un  sens  comme  dans  l'aut re ,  nous  nous  y 
conforme rons  évidem m e n t .
 



Si  nous  devions  surseoir  à  la  reprise  du  jeu,  nous  avons  décidé  de  
reprend r e  à  la  rent r ée  aux  dates  suivante s  :
- Le  Mardi  7  septem b r e
- Le  vendredi  10  septe mb r e .
 
Nous  avons  égaleme n t  fixé  la  date  de  notre  assemblée  généra le .  Elle  se  
tiendra ,  sauf  évolution,  le  8  Octobre  2021,  selon  les  modalités  habituelles  
(On  oublie  l'année  derniè re ,  où  cette  affaire  a  été  "virtuelle"),  à  savoir  : 
Tournoi,  AG, au  cours  de  laquelle  notre  trésorie r  recevra  les  
renouvelleme n t s  des  diverse s  cotisations ,  puis  repas .  
Si  quelques  membres  souhaitaien t  obtenir  leur  licence  par  anticipa tion,  
pour  pouvoir  par  exemple,  par ticiper  à  des  compéti t ions,  le  faire  savoir,  
nous  les  éditerons .
 
A ce  propos,  les  tarifs  2021- 2022  ont  été  fixés.  Ils  seront  inchangés  :
- Licence  : 50€.
- Cotisa tion  extérieur e  : 20€.
- Droits  de  table  : 2,50€.
 
Questions  diverse s  évoquées  :
 
- Le  "Forum  des  Associations"  de  Villers- Cotte rê t s  se  dérouler a  le  
dimanche  5  septem b r e .  Nous  n'y  tiendrons  pas  de  stand.
 
- Notre  trésorie r  se  renseigne  sur  les  conditions  (Tarifica tion,  service,  
mainten a nc e ,  etc...)  de  mise  à  disposi tion  d'un  terminal  de  paiemen t  par  
carte  bancaire ,  ceci  afin  d'éviter  les  paiemen t s  en  numérai r e  et  les  
diverses  procédu r e  de  remises  en  banque  (Monnaie  et/ou  chèques).
 
- Le  maté riel  "Bridgem a t e"  a  été  vérifié.  Les  piles  des  terminaux  de  table  
sont  en  cours  de  vérifica tion.  Les  terminaux  n'ont  pas  révélé  d'anomalies.  
En  revanche,  pour  le  serveur ,  un  acciden t  de  piles  est  à  déplore r  
(import an t e s  coulures).  Il est  en  cours  de  net toyage  et  un  essai  prochain  
nous  rassure r a  -ou  pas- ...  Il nous  res te  encore  beaucoup  de  fiches  
ambulan te s . . .
 
Merci  de  vos  réponses .
Bien  amicalem e n t ,  
Le  Bureau.


